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Considéré comme |'un des compositeurs frangais les plus importants de sa
génération, Laurent Lefrancois présente dans cet album de nouvelles ceuvres
ainsi que des arrangements originaux jamais enregistrés.

Cet album réunit des solistes de renom tels que Paul Meyer, Magali Mosnier,
Pierre Génisson et le Quatuor Parisii.

Ses derniers albums ont été unanimement salués par la critique spécialisée
(Gramophone, Diapason, Classica, France Musique)

Considered one of the most important French composers of his generation,
Laurent Lefrancois presents new works and previously unrecorded
arrangements in this album.

This album brings together renowned soloists such as Paul Meyer, Magali
Mosnier, Pierre Génisson, and the Quatuor Parisii.

His latest albums have been unanimously praised by music critics
(Gramophone, Diapason, Classica, France Musique).

« Une monographie a plusieurs », c'est ainsi que |'on pourrait décrire
ce projet discographique ! On me demande souvent quelles sont
mes influences, les compositeurs que j'aime... Il est important pour
moi de rendre hommage aux maitres du passé (ceux qui nourrissent
une vie de musicien) en les faisant vivre différemment a travers des
re-créations, des ajouts, des arrangements et de les mettre ainsi en
regard avec mes propres compositions.

“A collaborative monograph” is how one could describe this recording
project! | am often asked about my influences, the composers | love...
It is important for me to pay tribute to the masters of the past (those
who nourish a musician’s life) by bringing them to life in a different way
through re-creations, additions, and arrangements, and thus placing
them in relation to my own compositions.
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